
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４１８回 ２０１６年 1 月 １3 日（水）12:30～13:30 大政 坊ホール      No.25 

      卓話『私の職業奉仕』 飯作 金彦 会員 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

 先週は初例会、初舞いでスタートし素晴らしいスタートとな 
りました。先日山野井さんの入会式にて入会証が準備できてな 
く、入会証を授与しますので山野井さん前においで下さい。山 
野井さんが入会され３９名となりました。良いスタートを来る事が出来ました。 
 また、１２月６日に少年軟式野球４０周年式典に参加してきました。その時に感
謝状が贈呈されましたので御報告します。 
 いよいよ今年は５０周年を成功へ導く年となります。熊井さんの活躍年です。 
 本日は正月初めであり松下幸之助翁のＰＨＰの道をひらくから「日々是新」を読
んでみます。・・年があらたまればこころもあらたまる。初月だけがおめでたいので
は無く心があらたまった時は何時でもおめでたい。年の始めは元旦、一日の始めは
朝起きた時、年の初めがおめでたのであれば一日の始まりもおめでたい。毎朝ここ
ろがあらたまれば毎日がお正月。あらたまった心には、全ての物が新しく、全ての
物がおめでたい。「日々新たなれば、すなわち日々是好日。」素直で謙虚で、しかも
創意に富む人は毎日が明るく、毎日が元気。ロータリアンの皆様も元気で新しい日々
を迎えましょう。 
 朝の元気が一日の元気となり一年の元気にもなります。さらに人生が元気になる
のではないでしょうか。 
 ロータリーライフを楽しみましょう。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会向上委員長 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 森原 豊 君 
『われらの生業』 
	 

	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 なし 
	 

【ニコニコ報告】 
遠藤 力 委員 
	 

【出席報告】 
	 板谷 誠一 委員 
	 

【委員会報告】 
	 青少年奉仕委員会 
	 ロータリー財団・米山奨学委員会 
	 

【卓話】 
	 飯作 金彦 会員 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・今月のロータリーレートは120円です。 
・財団ニュースを回覧します。 
・バギオ基金への寄付のお願いを回覧いたします。 
・ＪＣの広報誌『団欒』を回覧します。 
・1月27日にクラブ協議会を開催しましので、委員長は出席お願いします。 
・後期の会費納入のご案内が事務局より配られました。よろしくお願い致します。 
 	 
【青少年奉仕委員会】 土方 淳 委員長 
 
 1月23日にブリティッシュヒルズ中学生国内留学報告会がございます。当クラブ会員はブレザー、 
ネクタイ、エンブレムの着用をよろしくお願いいたします。例会進行委員会、青少年奉仕委員会の 
皆様は11時半までに小ホールの方に集合していただき、設営の準備がありますのでお手伝いの程よ 
ろしくお願いいたします。 
	 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

	 

【卓話：私の職業奉仕】 飯作 金彦 会員 
	 

 職業奉仕についての話の前に、出席報告の仕方、ニコニコの発表の仕方についてお話します。 
  *出席報告はまず会員総数何名と言ってください。 
  *ニコニコはメッセージを次々に読んで、最後に「ありがとうございました」と言うのが普通で 
   す。会長、幹事から先に読んでください。 
  *ロータリアンに対しての呼び方ですが、ロータリアンは基本的には平等ですので、「・・・さん」あるいは「・・・ 
   会員」で呼びます。 
 お手元にロータリー用語ということでお渡ししています。古い会員の方は既にお分かりなのですが、新しい会員の人
は分からないので、このようなことも今年はやった方が良いのではということで私にお鉢が回ってきました。 
 今年度横倉年度の後半よりロータリークラブで使われるロータリー用語について勉強し、よりロータリーに対して理
解を深め知識を高めることに致しました。特に新しい会員の方は理解してください。以前はロータリー情報委員会（主
に会長経験社 3名程度の委員会）があって例会時に 5分程度のスピーチがありました。 
 
 ロータリー用語より 
問①	 RI（アールアイ）国際ロータリー 
問②	 エス・エイ・エイ S・A・A 
問③	 ニコニコ箱（ニコニコ） 
問④	 クラブバナー 
問⑤	 手続要覧 

 
次は職業奉仕、本題に入ります。職業奉仕はニコニコと同じでロータリークラブにしかない言葉です。職業奉仕はロー
タリーの金看板と言われています。この、ロータリーでいう職業奉仕を神守源一郎さんという方が 60 年程前に出され
た本があります。古い会員は相当これで職業奉仕を勉強しました。以前は職業奉仕週間・月間になりますと、ある会員
の会社を訪問して中を見せてもらいました。そのように会社訪問をしたり、職業奉仕の話を聞いたりしていました。 

 職業奉仕は自分の職業を通じて社会に奉仕をする。より多くの奉仕をするということです。 

 時々仕事で遅れて入ってきて「私も職業奉仕で忙しくてちょっと遅れた」と言われる方がいますが、それはちょっと
間違っています。職業奉仕は皆さんやっているのです。ある公務員の方が、私は公務をしているので職業奉仕を考えな
くてもいいですねという方がいたそうですが、神守さんはそれは違いますと言いました。職業で職業奉仕していない人
は誰もいない。公務員にも職業奉仕はあります。ですから、一言で言うと自分の職業をより良くもっと高めることが職
業奉仕ということです。 
 ロータリーにどうぞお入りください。ロータリーに入ると立派な職業奉仕という言葉があります。勉強してください。
こういうことになると思います。 
 
  
 
 

	 

【ロータリー財団・米山奨学委員会】 小倉 裕美 委員長 
 
 12 月に皆さんから集めさせていただいたお金がありますが、それがまとまりまして、地区の方か 
ら感謝状等が来ていますのでお渡しします。 
ポールハリスフェロー：小島会員、疋田会員、安島会員 
米山功労者：土方邦人会員、横倉会長、山口会員、安島会員 
ベネファクター：西山会員、安島会員 
米山奨学金は総額 52 万円を地区の方へ寄付させていただきました。地区大会では表彰される筈です。ご協力ありがと
うございました。 
	 

次回の用語 
問⑥I・M 
問⑦意義ある業績賞 
問⑧ポール・ハリス・フェロー 
問⑨超我の奉仕 
問⑩100 万ドルの食事 
事 

 

 



 

【ニコニコ報告】 遠藤 力 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：  22,000円／累計 571,900円 
      ビジターフィー：         0 円／累計   8,000円 
	 	 

 横倉 利夫 君  本日は寒かったです。冬がやっと来たようですね。 
         風邪を引かないように御自愛して下さい。                          

 西山 尚之 君  冬らしい寒い朝でした・・・寒さに負けず頑張ります。                          

 清水 博雅 君  暮のクリスマス会には寺用が出来て欠席となり申し訳ありませんでした。本年もよろしく。 
         仏教タイムズで出版された「仏教者の戦争体験」という本に私の体験も載っていますので、ロー 
         タリーに 1冊寄贈させていただきます。                            

 飯作 金彦 君  先週の初例会は、初例会らしい楽しい例会でした。   
         今日は副業奉仕月間にちなみ卓話をさせていただきます。                     
藤林 良昭 君  遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。                           

 小倉 裕美 君  ロータリー財団・米山奨学委員会への 12 月寄付ありがとうございます。              
          皆様の協力で、12 月には地区に送金することが出来ました。                   
 小島 馨 君   飯作さんの卓話楽しみに出席致しました。                           

 福田 多恵子 君 今日は、飯作さんの卓話を楽しみに来ました。宜しくお願いします。 
 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

【出席報告】 板谷 誠一 委員 
	 

<事前のMU> 
 井村 廣巳(地区新会員研修会) 
  

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 39 ( 5) 27 ( 5) (事前)1 11 71.79% 

前回訂正 39 ( 5) 27 ( 3) (4)+0 6 83.78% 

前々回訂正 38 ( 5) 29 ( 2) (2)+0+0 4 88.57% 

 

	 

【卓話のつづき】 
	 

 神守さんの職業奉仕にはこう書いてあります。自分の職業に誇りをもつこと、愛情をもつこと、責任をもつこと、そ
して経営の努力となっています。職業にはこれだけやっても、もうこれで充分だという職業奉仕は無いくらい職業奉仕
は大事だと感じていただければ良いと思います。 
 
  
 
 

 

 

   


